
REQUERIMENTO Nº         /2021.

Na  forma  regimental,  venho  requer  ao  Sr,  Prefeito  informações  sobre  a

regularização fundiária em nossa cidade. Quais sejam:

 Quais serão os bairros contemplados?

 Existe algum projeto para regularização?

 A regularização contemplará todo o bairro ou será parte?

 Qual a previsão para início de todo regularização?

 Existe uma ordem dos locais para o início?

Sala de Sessões, 13 de maio de 2021 

Vereador llacir Bicalho
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